

NARANJAS A CAMBIO DE CIGARRILLOS EN EL DÍA MUNDIAL SIN TABACO

Vva. de la Cañada, 31 de may.- La Concejalía de Salud, en colaboración con la Delegación Local de la Asociación Española contra el Cáncer, va a instalar durante la mañana de hoy dos puntos informativos en los que se canjearán 120 kilos de naranjas a cambio de cigarrillos. En los citados puestos, ubicados de 10:30 a 13:30 horas en la avenida Sierra de Gredos y en la calle Cristo, también se informará a los ciudadanos de los perjuicios del tabaco en la salud.

“Desde el Ayuntamiento, hemos querido sumarnos un año más a esta iniciativa que promueve la Asociación Española contra el Cáncer con motivo del Día Mundial sin Tabaco. En esta ocasión, invitando a comer fruta a nuestros vecinos que, sin duda, es un hábito mucho más saludable”, afirma el concejal de Salud, José Manuel Ávila.

Concienciando a los más jóvenes

La campaña, bajo el título “Rompe con el tabaco”, tiene como objetivo que los fumadores más jóvenes dejen de fumar y quienes no lo hagan se conciencien de los graves riesgos que conlleva para la salud el tabaquismo. La iniciativa cuenta, además, con la colaboración de entidades juveniles como el Instituto de la Juventud (INJUVE), el Consejo de la Juventud de España (CJE) y la Red de Universidades Saludables.